

暮らしの瓦版

2024年
4月号

(通算第306号)

～4月《^{うづき}卯月》～

- | | | | |
|----|----------|-----|----------|
| 1日 | エイプリルフール | 11日 | ガッツポーズの日 |
| 7日 | 世界保健デー | 14日 | オレンジデー |
| 8日 | 花まつり | 20日 | 郵政記念日 |
| 9日 | 左官の日 | 29日 | 昭和の日 |



桜餅

桜餅が最初に作られたのは江戸時代、向島の長命寺だと言われています。1717年、長命寺で門番をしていた山本新六は、向島堤に数多く植えられていた桜の落ち葉に悩まされていました。そこで、これらを何かに使えないだろうかと考え、作り出されたのが桜餅でした。

桜餅に使われている葉はやわらかく、うぶ毛が少ないオオシマザクラを塩漬けにしたものが主です。食べる時には取る方もいるかと思いますが、食用なので食べても問題ありません。ほかに桜の葉の役割としては、桜の香りと塩味をつけること、そして乾燥を防ぐことがあります。季節が感じられるお菓子を食べて、春の訪れを実感してみるのはいかがでしょうか。

左官の日

4月9日は左官の日です。左官とは建物の壁などをコテで塗り、仕上げる仕事のことです。石灰や土、砂、自然繊維などを組み合わせた、自然素材からなる塗り壁を左官壁と言います。代表例としては漆喰（しっくい）壁があります。この「しっ（4）く（9）い」の語呂合わせから、日本左官業組合連合会が左官の日を制定しました。

漆喰は古くから使われており、最初に使われた建築物は、ピラミッドだとされています。日本では縄文時代の竪穴住居に使用されていたことが確認されています。漆喰は耐火性、耐久性に優れており、戦国時代のお城にもよく使われております。職人が作業しているところを見ると、簡単に仕上げているように見えますが、平らに仕上げるのは非常に難しく、高い技術力が必要です。

エイプリルフール

エイプリルフールとは、4月1日に「罪のない嘘やいたずらで笑わせても良い」という習慣です。日本では「嘘」という言葉を使いますが、海外では、「ジョーク」、「トリック」という言葉が使われます。英語で嘘という言葉にあたる「ライ」はマイナスイメージが強すぎて、あまり使われないようです。

また、エイプリルフールのはじまりにはいくつかの説があります。その一つは古代ペルシャ発祥で、現在でも行われているシズバダールというお祭りが原型となっているというものです。「嘘の13日目」と言われる、春分から数えて13日目である4月1日前後に、いたずらをする習慣があったそうです。諸説ありますが、海外の民俗学的な分析では、いずれの説も、春の到来を祝うお祭りだと推測されています。

ガッツポーズの日

4月11日はガッツポーズの日です。1974年、ボクシングWBC世界ライト級タイトルマッチが行われ、ガッツ石松さんがチャンピオンのロドルフォ・ゴンザレスにKO勝利しました。その時、ガッツ石松さんが両手を挙げて勝利の喜びを表しました。その姿をスポーツ新聞の記者が「ガッツポーズ」と表現したことで世の中に広まりました。

「ガッツポーズ」という言葉が初めて使用されたのは、1972年に発行されたボウリング雑誌「週刊ガッツボウル」です。この雑誌がストライクを取った時のポーズを「ガッツポーズ」と命名したとされています。

また、ガッツポーズには集中力を高めるという効果があるそうです。試合前などの勝負事の前に行くと良いそうです。

誕生石

4月の誕生石はダイヤモンドで、石言葉は「永遠の絆」、「純潔」だそうです。誕生石は各月に定められており、複数ある月もあります。

誕生石の起源は諸説あり、定かではありませんが、旧約聖書に12種類の宝石の記載があり、約3500年前に遡るのでは、とされています。日本では1958年に全国宝石卸商協同組合が誕生石を制定しており、これは1912年にアメリカの米国宝石商組合が制定したものを基にしています。

古くから、誕生石を身に着けると幸せが訪れる、と信じられてきました。中でもダイヤモンドは疫病から守ってくれると考えられており、長寿、力、美、幸福などを意味すると言われていました。

ブログ記事紹介

○後付けペット用ドア

先日、富岡市内のお客様宅で、既存のドアにペット専用ドアを取り付ける工事を行いました。既存のドアノブもしバー型から握り玉型に変更して、扉をネコが開けられない様にしました。お客様とペットが共に生活しやすくなれば良いな、と思います。

営業部 田貝洋興



(3月2日掲載記事)

ブログ記事は毎日更新！！

弊社の4月の定休日は次の通りです。

7日(日)

21日(日)

29日(月)

ご不便、ご迷惑をおかけするかと思いますが、宜しくお願い致します。



漢字読めますか？

次の漢字を読んでみてください。

- | | |
|------|-------|
| ① 輪郭 | ② 吟味 |
| ③ 抄本 | ④ 示唆 |
| ⑤ 更迭 | ⑥ 自叙伝 |
| ⑦ 所謂 | ⑧ 庇護 |

桜

花見と言えば桜であり、桜好きの方は多くいらっしゃるのではないのでしょうか。日本人の桜好きには理由があると考えられています。

春は年度が変わり、さまざまな物事がスタートする、心躍る季節です。そんな春を象徴する桜が満開になることで、多くの人が春の訪れを目で見て実感することができます。これが日本人が桜を好む理由の一つだそうです。

また、桜は満開になった後すぐに散ってしまうので、その美しさを味わえるのはごく短い期間に限られます。昔から日本人は、生命の儚さにも美を感じてきました。桜の花が美しくも短期間で散ってしまう儚い花であることも、日本人が桜を好む理由とされています。

十三参り

十三参りは4月13日を中心、数え年13歳の男女が行う通過儀礼です。13歳は子どもたちの成長の大きな節目となるので、特別なお祝いとお参りを行います。13歳は数え年となりますので、実際には12歳の時

に行うのが一般的です。

十三参りの起源は平安

時代に遡ります。清和天皇が法輪寺で、成人への第一歩を踏み出した儀式を執り行ったことが始まりとされています。この時、清和天皇が13歳で重要な節目を迎えたことから、13歳でのお参りが、良き伝統として受け継がれているようです。

漢字読めますか？
解答

①りんかく(輪郭)

物の外形を形づくっている線。

②ぎんみ(吟味)

物事を念入りに調べること。

③しょうほん(抄本)

原本のある一部分を書き抜いたもの。

④しさ(示唆)

それとなく知らせること。

⑤こうてつ(更迭)

ある地位・役目にある人を他の人と代えること。

⑥じじょでん(自叙伝)

自分の生い立ちなどを、自分で書いたもの。

⑦いわゆる(所謂)

世間一般に言われる。

⑧ひこ(庇護)

かばって守ること。

インスタグラム
始めました。

大五建設では2月からインスタグラムを始めました。

施工のポイントやイベント情報などを随時アップしていきます。

左記、QRコードからアクセスいただくかホームページのリンクからもアクセス可能です。ぜひご覧ください。



DAIGO_KENSETSU

〈発行〉 次回発行予定 4/27(土)

住まいの事なら
何でもご相談ください！



株式会社大五建設

住所 富岡市上小林216-2

0120-388-406

業務拡大のため

求人募集!!

営業職(正社員)
施工管理(正社員)

詳しくは下記までご連絡ください。ご連絡お待ちしております。

0274-67-2721
(担当：前原)

